

Semaine de la réduction des déchets au collège le Palais

Portées par les Eco-délégués, plusieurs actions seront lancées ou renforcées concernant la réduction des déchets au collège le Palais. Un des objectifs des collégiens est de faire découvrir et vivre la règle des 3R : réduire, réutiliser, et recycler.

Les bouchons en liège s'ajoutent aux bouchons en plastique

Stylos, piles, cartouches d'encre sont collectés tout au long de l'année dans cet établissement labellisé Eco-école et E3D (Établissement en Démarche de développement durable). A la collecte

de bouchon en plastique existant depuis de nombreuses années va s'ajouter celle des bouchons en liège. Cette action permettra notamment d'envisager un lien entre la gestion des déchets et la perte de biodiversité.

La réduction des déchets passe par une multitude de gestes, mais aussi par la communication. C'est pourquoi les éco-délégués vont se lancer dans une nouvelle campagne d'affichage.

Bouchons, stylos, piles, cartouches d'encre : Hugo présente les points de collecte à ses camarades.

Photo Progrès/Eliane COGNARD



de Progrès

4/11/2019